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REQUERTMENTO N' 2 42 12023

SENHOR PRESIDENTE

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos

competentes da municipalidade apresente as seguihtes

informações sobre psicólogos nas Unidades de Saúde:

1- Haveria a possibilidade de retornar com

atendimentos psicológicos nas Unidades de Saúde em grupo e

individual uma vez na semana?

2- Se sim quando?

3- Se não, por qual motivo? Sendo que era

atendido uma vez na semana em cada unidade e o resultado dos

atendimentos eram positivos.

J ustificativa :

Tem aumentado o número de pessoas que

apresentam síndrome do pânico transtornos de ansiedade,

violência doméstica entre outros casos importantes. É importante
que tenham psicólogos atendendo nas USF, já que muitas pessoas

estão com quadro de ansiedade e outros transtornos por conta de

tudo o que estamos vivendo.
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